



Reciben más de 30 mil niñas y niños desayunos diariamente por parte del DIF Estatal

-En 270 escuelas de los municipios de Juárez, Ahumada, Práxedis G. Guerrero y Guadalupe

Con el objetivo de optimizar el rendimiento escolar de las niñas, niños y adolescentes (NNA), y fortalecer su nutrición dentro de los planteles, el DIF Estatal entrega diariamente almuerzos y comidas saludables a más 30 mil estudiantes de Juárez, Ahumada, Práxedis G. Guerrero y Guadalupe.

Lo anterior, mediante el programa "Desayunamos Juntos, Come, Crece y Aprende", que impacta positivamente en el desempeño académico y bienestar del alumnado de 270 escuelas primarias en los mencionados municipios.

Este esquema no solo proporciona una nutrición adecuada, sino que además, fomenta un ambiente de aprendizaje y el desarrollo integral en la niñez, como parte del compromiso del Gobierno del Estado de mejorar la calidad de vida de quienes más lo necesitan.

Cecilia Andrade, coordinadora del DIF Estatal en Ciudad Juárez, destacó que, desde el inicio de la actual administración, se han distribuido más de 12 millones de desayunos, con una inversión de 172.5 millones de pesos en beneficio de NNA.

El programa alimentario, implementado desde 2022, tiene como finalidad apoyar a personas en situación de vulnerabilidad, para que cuenten con una nutrición adecuada para su desarrollo.

Los desayunos entregados incluyen alimentos nutritivos como leche, fruta deshidratada (manzana, arándano y cacahuete), barras de fruta, avena y cacahuete, así como galletas de diferentes sabores.